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山田壽勝君ちょっと良いことがありました。

足立一成君、萩原喜代子さん、伊原正躬君、池田

隆君、池森由幸君、石黒正則君、伊豫田博明君、

神崎住恵さん、加藤大豐君、河村政孝君、菊池

昭元君、小林俊幸君、小坂井盛雄君、久保田皓君

松居敬二君、松島孝彰君、三輪康君宮尾紘

司君、水野賀績君、水谷祥督君、本山孝君、中

井常雄君、中山信夫君、成田良治君、西川豊

長君、大口弘和君、大谷和雄君、鷺谷龍男君、

笹野義春君、鈴木正男君、鈴木理之君、田部井

良和君、竹内眞三君、谷口優君、舎人経昭君、

吉田節美君、吉田玄君ケティを迎えて。

伊藤健文君夫人誕生日祝い。

柵木充明君誕生l]祝い。結賂記念H祝い。
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錫出席報告

会貝 70(67)名 出席 53名

出席率 79 10%

前々|nl 9月21 1二I (修正出席率)97.01%

題ビジター紹介 1名

密ゲスト紹介

米山奨学生 ウディン・エムディ ・ザイール君

青少年交換学生 ケティ ・ズロームさん

ニコボックス｜
秋山茂則君今月は孫の日があるそうです。最近や

たらと記念Hや何々の日が多いのでマゴつきます。

加藤重雄君 トルコの震災地にお見郷いに行って来

ました。

小林明君小山君、前'1]|のゴルフ優勝おIEI III.1度うご

ざいます。

小山雅弘君佐久間さんのホールインワンコンペ＆

ゴルフ例会でW優勝しました。

黒須アイ子さん 9月301]の芸刺センターで水野民也

さんの奥様、智子さんの独11I:|を聞かせて膜きました。

とても素lli'iらしかったのでロータリーの皆様にも聞い

ていただきたいと思います。有雌うございました。

三好親君利田会長、鴬谷副会長田部j1榊萌、小

山さん、 ’1'山さん、太I:1:Iさん、先日は有雌うございま

した。

水野民也君内孫と外孫共に良い事ありました。ま

ごまごしています。

和田正敏君ガバナー公式訪問が無郡終わりまし

た。ありがとうございました。

‐島

田部井幹事報告

1 .本日例会終j"後、 2階橘の間で11叩会を、例会場

にてライラ分科会を開催致しますので、担当者はお

集まり下さい。

2．次回例会終I'後、指名委員会を|ﾙl催致しますので

指名委員の方はお残り下さい。

3． ロータリーの友10月号とガバナー月信が来ており

ますので、お帰りにお持ち~ドさい。

'1 ． 9月の理覗役員会の決定邪項をご報告致します。

①トルコ地震大災害義援金について、二コBOXの

特別基金械立余よりI0万円拠出し送金させて頂き

ました。この後理事会で議題にあがりますが、台

湾地震災害義援金のお願いもきており同様に1077

円を拠出させて頂きます。

②海外姉妹提桃クラブ、現在オース|､ラリアの3ク

ラブと提秘しておりますが、 ここ数年、交流がな

い為、理事会にて一旦提携を解除することに決

定し、 12I二lの総会で全会員に摘ることになりま

した。

③久野峯・樹が仕小の都合上、 ’二I数の半分以上が

来京となった為、休会届が出されましたので、出

職免除とし、会計長も、副委員堤の西川君に了解

を得てお願いすることになりました。
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車で今llllの震災地、 イスタンブールの南イズミット、

グルジュク、アダパサルの方へ向かいました。 イスタ

ンブールililﾉﾘの朝の交通ラッシュを避ける為に少し遅

めにホテルを出発しましたが、それでも市lﾉ1は一般の

車、漉災復興の為の車、頭用車、観光川の』Iz、報道関

係肴の巾等で交通ラッシュでした。市外に出ても軍川

車や救媛隊の車がF1立ちました。

エーゲ海側とつながっているのがダータネル海峡、

黒海とつながっているのがボスポラス海峡、その間に

あるのがマルマラ海、その雌東部にある港町が今回の

最大の鹿災地イズミットという街です。この街は、最

近急速にIご業化が進んでいる人nl50万人の街で、最

大の榊IIIコンビナー|､があったり、火力発髄所やガス

会社、自動車部品工場などが多くある街です。また、

一般にはあまり報道されていませんが、 トルコ海軍賎

大の堆地でもあります。今I且lの地震で車艦もたくさん

沈んだり、被害を受けたそうです。また前1 1， 1､ルコ

海軍の将校の集まりがあり50人以上の将校が死に、

'150人以上の水兵がガレキの下敷きになったそうです。

またマルマラ海をはさんでイズミットの対岸にあるグ

ルジュクという街もイズミッ|､の東にあるアダパザル

という街もイズミッ|､|間1棟トルコの工業化に伴い自動

車部IIilll工場や電機部品工場がたくさんある街で、 日木

の自動車部,柚の会社、高陽崖日発工業と-そ井物産との

合弁会社の「トルコ・タカニチ」もこのアダパザルに

あります。またこの地方は、エーゲ海に近く海渡りで

ギリシャに最も近い所でもある為、ギリシャ系の人が

多く住んでいます。そんな』|#もあって今回の地震災害

の援助にはギリシャの緊急援助隊が一番早くこの地へ

入り、継いでトルコと軍事同盟関係にあるイスラエル

の援助隊が入ったそうです。イスラエルはテロ事件や

大規棋災害の救援用の特殊部隊が、アメリカは|､ルコ

東南部にある空軍基地と木IEIとヨーロッパにある各基

地から援助隊を、ロシアも黒海艦隊の一部から援助隊

を出し、 H本の消防庁、海上保安庁等から成る国際緊

急援助隊も大変早く現地入りし、医療活動を『''心に活

蹄したそうです。中でもファイバースコープを使って

生存肯を棚す救援隊は注目され51ヶ国の援助隊が震災

地入りをして救援活動をしているそうです。また!]木

の満付外務大臣が急遅被災地を視察し、阪神淡路大震

災の経験をふまえ復興への技術協力と30億ドルの資金

支援を約束してくれた事を|､ルコは大変感謝している

と言っていました。

トルコ"|上西部は、 もともとはヨーロッパ人|唯（バル

カン半脇）と地続きであり、幾筋もの活断屑が走り世

界の地面学昔から地震が起きる事は指摘されていまし

た。 トルコの家はレンガブロックやコンクリート作り

が圧倒的に多く、今lulの死什、行方不Iﾘl者のほとんど

は倒壊した家屋の下敷きとなった人達です。しかも、

震災地は急速な工業化にI､ﾄう人!_1密集地、辿設業者は

建設鋤を安くし、 しかも早く仕上げる為に、鉄筋コン

和田会長挨拶

9月30R、 I II I Iドラゴンズが優勝しました。名il7ﾉｲ；

にとって大変めでたいことです。当I Iドラゴンズの胴

上げ優勝までテレビが延長放ll災された事におどろきを

感じました。 ’ '水シリーズでは5年'二Iの王監督と3年

'二|の星野監僻の城いを期待しています。

パシフィックのチームではダイエーホークスが好き

で、監'野が王である事も良いﾘﾄだと思います。更に

ホームグランドが、福岡． |嘩多にある索がもっと良い

ことです。太宰府犬満宮と1.|!州、 ラーメンとふぐ、綿

岡ドームの周辺やキャナルシティーの超近代的なビル

街などは、名古歴と異なっています。横浜や神戸と速

い東南アジア系の匂いが漂っている様に感じます。

ダイエーは本社の問題がクローズアップされ、独殿

省の中内オーナーの半、試合｢|'のスパイ行助等、色々

な事件があったにもかかわらず、催勝した噸は火した

蝋だと思います。

先週の|典||擬ホテルで開かれた名東ロータリークラブ

合|同lのガバナー公式訪問例会ではガバナーとの懇談会

や、例会があり、例会終r後はライラ合同委員会など

ホームグランドではない場所での挨拶に大変緊張し疲

れてしまいました。内弁慶かも？しれません。

名占屋は野球もサッカーもホームグランドの試合に

強くアウェイでは負けてしまう猟がよくありました。

選手が何故負けてしまうか、今I1 11 、アウェイにI111かけ

て、その気持ちを実感しました。

この会場に立って、ここ厚生年金会館がこんなに肌

に合っているとは思いもしませんでした。隣の芝ｲ|そが

良く見え、 シティーホテルが会場ならば良いと考えた

事もありますが住めば都、千種ロータリーは地域密着

型のアットホームなクラブとして進む事が大切だと思

いました。

へ

へ

翌卓話

“トルコ地震災害のお見舞いに行って”

会員加藤重雄君

私は、夏休みを利川して1 1本トルコ友好協会の要職

をしている大学ll＃代の友人と私の長男とで災害兇群い

に行って来ました。 トルコ肢大の部｢|jイスタンブール

へ荷き、空港を,'1lたところで、少し地鰹を思わせる様

な建物の崩壊ヶ所を見ましたが、街のII!は至って平穏

でしたし、蕊･堆街は大変にぎわっていました。翌、、
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なり、①店舗閉鎖②早期退職優待制度③人員削減

など苦しい血の出る選択をし経営の立て直しをしてい

るが、これも業界の過去にあぐらをかく経営問題、組

織のあり方等による競争力の低下、他の業界からの圧

迫GMSの規模拡大多店舗化又、SPA(製造小売業）

の進出拡大、 カテゴリーキラーによる圧迫等いろいろ

な要素が考えられますが、今後はこれからの諸問題を

クリアしお客様に満足を与える独自性のある経営方法

に必要性が迫られています。

「孫の日」について、 9月15日の敬老の日に伴い、

10月第3口雌日（本年は17日）を孫の日として日本百

貨店協会が決めました。

富裕なお年寄りにお金を使ってもらおうという考え

です。百貨店の勝手な販促ですが、日本経済の活性化

になればという考えもあります。

皆様、宜しくお願いします。

クリートのコンクリート部分の代わりに砂の配分を多

くしたり、鉄筋には細い物を使ったり、 また入れな

かったりしているそうです。この様に手抜き工事がま

かり通って、国や地方公共団体による規制や監督取り

締まりシステムのない、悪徳業者ばかりである為、常

日頃､国や地方公共団体の指揮系統も大変乱れており、

今回トルコ政府は救出活動の不手|簾の為、被災地の知

事を解任し、政府直轄にしたそうです。

上下水道の復旧の遅れ、ごみの収集、 トイレ不足、

ガレキの中の遺体の腐りなどで8月23日には、被災地

で赤痢患者も出始めました。 9月に入り各国の援助隊

の援助のおかげで本格的な復旧活動も進み始めたそう

です。最もひどい震災地にはなかなか近づけませんで

したが、順調に震災復興が進んでいる事を見、聞きと

め、木馬で有名な「トロイ遺跡」とトルコーの観光地

｢カッパドギァ｣、そして東西文明の十字路「イスタン

ブール」を観光し、アラブ首長国連邦の首都ドバイ経

由で帰ってまいりました。

一

例会変更のお知らせ
〆 、
名古屋北RC 10/15(翁､ IDMの為10/14(木)か茂免

にて5時30分

あまRC 10/18(月)､地区大会全員登録の為

名古屋中RC IO/18(月)、 4RC合同例会の為､ 10/12(I()

名古屋栄RC lO/18(月)、 4RC合同例会の為、 10/12("

観光ホテルにて

、名古屋空港RC lO/18(月)､地区大会出席の為 ノ

"百貨店の課題と今後の方向性”

会員小林俊幸君
－

－第138回ｺﾙﾌ会(佐燗君ﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ記念ｺﾝﾍ)成績一

ベルグラビアカントリー9/30("

RANK NAME Out lN G HcpNET

優勝小llI 雅弘 42 45 87 13 74

2位石田喜容子 46 49 95 18 77

3位中山信夫 43 44 87 10 77

B B 田部井良和 49 51 100 15 85

（参加者 12名）

次回ハンディ変更小山君 10、石田さん 16

百貨店の現状についてお話をさせてもらいます。

まず、一番最初に9月30日、中日ドラゴンズが11年

振りに優勝しました。この優勝のドラゴンズセールを

10月1日より各百貨店が開始しましたが、大変好調に

推移しています。

初日の売上は、名古屋三越栄店324百万円（前年比

十76％)、星ヶ丘店86百万円（前年比十6.5％)、松坂

屋本店530百万円（前年比+72%)と各百貨店の4M

6店舗は驚く程の売上増しでスターl､しました。

1日～4日現在6店舗合計では約65億円（前年比

50%)で素晴らしい結果であり、百貨店業界にとって

は干天に慈雨となり名古屋の経済効果がある､嬉しい、

ありがたい結果となっています。

ついで来年3月JR高島屋オープンについては、約

60,000㎡の売場規模で年商600億の目標で名古屋の百

貨店又、近隣都市の百貨店には相当打撃をうけること

は間違いなくいよいよ本格的な百貨店戦争に突入して

いくことになると想像されます。

平成10年度(10年3月～l1年2月）の名古屋の百貨店

売上4,330億円でありこの売上の大きさが分かります。

その上、現在の百貨店業界は厳しい状況であり、こ

れは経済不況、消費不況、又業界の構造的な問題が重

一

囮10月度理事役員会議題（10/5）

1．台湾中部大地震災害義援金の判

2．年末会員家族懇親会の件

3．親睦委員会より懇親会の件

囮次回例会（10月19日）

地区大会報告
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1999年7月～9月例会出席率（個人別） (11meetings)
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秋山茂則 宮尾紘司2 12 911O 0 109 9 3 0 12 82

青山敏郎 好 親
一
一
一738 3 0 1l 100 9 I 0 13 82 118

在田忠之 水野 宏

浅井誠寿 水野民也I7 0 1l 64 100 lO 1 (） 1 1 9］ 100

水卿
ブル1
日
一、 績深見 章 ３

－
９

7 10 27 91 9 2
■

▲ 0 1 l 82 100

二村 聰 水谷祥督2 0 1 l 82 100 8 3 73 1000 11

萩原喜代子 孝本山1O I 0 11 91 100 7 3 1O 91I 64

林 哲央 中井常雄
へ

8 3 0 11 73 100 1O08 3 0 l1 73

堀江宏輝 中山信夫5 55 1006 0 11 8 3 0 1 1 73 100

伊原正躬 成田良治11 0 0 11 100 100 l1 0 0 1 1 100 100
-

100池田 隆 西川豊長9 2 9 820 82 11 0 0 1 l 100

池森由幸 西野英樹ll 0 0 l1 100 10O 7 I 640 1 1 100

石田耕嗣 大口弘和I 8 0 12 36 109 7 4 0 641 1 100

fzi 黒正則 大谷和雄8 3 0 11 73 100 5 7 450 12 109

伊・ 藤健文 尾関武弘8 ’ 12 73 1090 11 0 0 1 1 100 100

伊豫田博明 鴬谷龍男829 2 0 l1 100 11 1000 0 1 1 100

神崎住恵 佐久間良治91I0 I 0 11 100 9 2 1000 11 82

加藤重雄 佐野 寛738 3 0 11 100 10 1 0 1 l 91 100

加藤大豊 笹野義春1l 0 1l 1000 100 ！ 7 0 36 1001 1

河村政孝 鈴木正男1O 2 12 91 109 90 2 0 l] 82 100

菊池 11召元 鈴木理之l1 0 0 l 1 100 100 11 0 1000 l1 100
一

小林 明 田部井良和l1 0 0 ll 100 100 3 0 14 12711 100

小林俊幸 竹内眞
一
一
一6 5 0 55 01l 100 1l 0 11 100 100

小杉啓彰 谷口 優 06 5 0 11 55 100 1l 0 11 100 100

藤堂至正小山雅弘 10 1 0 ll 91 100 0 8 3 8 0 73

小坂井盛雄 舎人経昭8 3 0 73 10 1 0 91 10011 100 11

津常義侭
"､、､久保田 皓 5 6 5 450 ll 15 100 6 0 1 1 100

18

(50）
36
(100)久野峯一 和田正敏2 2 3 I 11 5 100 1450 16

黒野貞夫 鷲野義明6 0 12 55 109 1O 1 0 1006 l 1 91

黒須アイ子 山田壽勝0 0 1001l 0 1l 100 10O l1 0 1l 100

54
(86）

63
(100)牧野登志子 山本英次 66 I 0 7 5 1l 55 1000

WII木充明 36 山本 眞 輔4 7 4 360 9 3 0 12 82 109

松居敬二 吉田節美7 I 0 64 100 101l 1 0 11 100 100

田 玄松島孝彰
圭
口7 73 136 91 5 148 0 15 0 82 127

－は長期欠席者 休会・新入会員は（ ）内実質計算

－4－
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１
１


